



## **EL AYUNTAMIENTO INVIERTE 95.170 EUROS EN 72 OBRAS DE MANTENIMIENTO DE LA CIUDAD DURANTE EL MES DE DICIEMBRE**

Entre las actuaciones destaca una amplia reforma de la calle Miguel Ángel Asturias de la barriada de La Orden

Durante el mes de diciembre, el Ayuntamiento de Huelva, desde la Concejalía de Urbanismo, Infraestructura y Servicios Públicos ha llevado a cabo 72 obras de mantenimiento en la ciudad, con una inversión de 95.170 euros. En esta ocasión, el 86% de las actuaciones se han llevado a cabo en la vía pública, mientras que el 14% se ha centrado en edificios públicos y colegios.

Entre las obras realizadas este mes destaca sin duda la amplia reforma ejecutada en la calle Miguel Ángel Asturias de la barriada de La Orden. Unas tareas que han incluido la renovación de pavimentación para solucionar un grave problema de accesibilidad causado por las raíces de los árboles en un espacio peatonal, además del repaso de acerado en mal estado en distintos puntos de la calle y la construcción de pasos rebajados. En total, en las distintas actuaciones, se ha invertido un montante de 21.680 euros.

Asimismo, sobresalen por su cuantía económica otras obras de nueva pavimentación, como la realizada en la Plaza de Los Galeotes, de la barriada de Los Rosales, donde se ha habilitado además una nueva canalización para alumbrado público con una inversión de 12.000 euros; o las reparaciones de acerados en la avenida Santa Marta, con un presupuesto de 3.700 euros.

Por otro lado, en cuanto a las labores de arreglo de asfalto, el Ayuntamiento de Huelva ha invertido este mes 13.600 euros, distribuidos en dos campañas, para solucionar problemas de socavones y baches en distintas calles de la ciudad.

Una vez más, se han destinado casi 6.000 euros para poner en orden la Lonja Municipal, en cuanto al inventariado y acopio de materiales.

Además y respondiendo a una demanda ciudadana, el Ayuntamiento de Huelva ha reparado el firme de la parada de autobús situada a la salida del Hospital Juan Ramón Jiménez, hacia la avenida de Las Flores, con el objetivo de facilitar el acceso al transporte público y mejorar el servicio que se presta a los usuarios.



**Ayuntamiento  
de Huelva**  
Gabinete de Prensa

# NOTA DE PRENSA

Huelva, 14 de enero de 2017

NOTA DE PRENSA

